

Ressort: Auto/Motor

Autoexperte: Testverfahren für Dieselfahrzeuge uralte und verzerrend

Berlin, 11.05.2016, 09:40 Uhr

GDN - Nachdem Verkehrsexperten Gesetzeslücken bei Labormessungen von Dieselfahrzeugen anprangerten, kritisiert auch Autoexperte Ferdinand Dudenhöffer diese Verfahren als uralte und verzerrend. "Die Politiker tun so, als ob sie nicht wissen, dass es so ist", sagte Dudenhöffer im Gespräch mit der "Neuen Osnabrücker Zeitung" (Mittwoch).

"Seit 30 Jahren gibt es dieses Verfahren. Das liegt daran, dass wir schwache Politiker haben." Der Professor an der Universität Duisburg-Essen kritisierte, bei den heutigen Verfahren hätten die Hersteller sehr viel Gestaltungsspielraum. Sie dürften zum Beispiel höheren Reifendruck aufbauen. Außerdem würden beim Test keine elektrischen Verbraucher, wie etwa die Klimaanlage, zugeschaltet. Das verfälsche das Ergebnis. Auf dem Thema laste enormer politischer Druck - sogar die Kanzlerin habe angekündigt, dass die Testkriterien neu geordnet werden müssten, sagte Dudenhöffer.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-72274/autoexperte-testverfahren-fuer-dieselfahrzeuge-uralte-und-verzerrend.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com